

Gleisdorf, 25.11.2020

Sehr geehrte Vereinsverantwortliche und Spielerinnen

Die aktuelle Pandemie hat allen Sportarten aufgezeigt, dass diese ab sofort neue Wege gehen müssen, um eine Weiterführung des Sportes ermöglichen zu können. Auch der Spitzensport des Eis- und Stocksportes wird zukünftig ein neues Spielformat im „EINS gegen EINS System“ erhalten.

Eine Gleichberichtigung der Damen in Bezug auf die Spielmodis der Herren wird ab der Stocksportsaison 2021 gegeben sein. Der Damensport wird die gleichen Bedingungen erhalten, um sich auf Bundesebene entsprechend präsentieren zu können.

Aus diesem Anlass möchte euch der BÖE hiermit über folgendes informieren:

MODUSUMSTELLUNG der ÖM und BL Damen:

Staatsliga/Österreichische Meisterschaft der Damen im Mannschaftsspiel – Stocksport 2021

Beginnend mit der Stocksportsaison 2021, werden auch die Bundesbewerbe der Damen (bisher: ÖM, BL Ost und BL West) im „EINS gegen EINS“ System mit Heim- Auswärtsspielen ausgetragen werden.

Die Österreichische Meisterschaft der Damen im Stocksport 2021 wird langfristig analog dem Modus der Staatsliga/ÖM Herren gespielt werden (Ausnahme bei Einführung: größeres Zeitfenster der Spieltage von Do-So wird ermöglicht). Ebenso wird die Durchführung einer gemeinsamen Finalveranstaltung (Damen, Herren) geplant.

Anmeldeschluss: 06.12.2020

Bundesliga der Damen im Mannschaftsspiel – Stocksport 2021

Die Bundesliga der Damen im Stocksport 2021 wird ebenfalls auf ein „EINS gegen EINS System“ mit Heim- Auswärtsspielen umgestellt. Der finale Modus wird in Abhängigkeit mit der Anzahl an teilnehmenden Mannschaften nach Anmeldeschluss bekannt gegeben.

Anmeldeschluss: 06.12.2020

Mit freundlichen Grüßen,



Georg Smounig

BÖE Sportdirektor



DI Michael Brantner

BÖE Generalsekretär/Geschäftsführer